pement (organe de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et de développement) et un rapport sur l'Institut de formation et de recherche des Nations Unies, récemment établi. Le Conseil étudiera également des rapports sur la première moitié de la Décennie du développement des Nations Unies, sur les tendances économiques mondiales et sur le financement du développement économique.

Le Canada a été élu récemment par l'Assemblée générale de l'ONU pour un quatrième mandat de trois ans au sein du Conseil, qui compte 18 membres. Le Canada n'avait pas été membre du Conseil depuis son mandat de 1956 à 1958.